

# そうぞう

## 想像×創造=∞

流山市立おおぐろの森中学校

1学年だより 4月号

令和6年4月12日発行

ご入学おめでとうございます。職員一同、この日を心待ちにしていました。新たな出会いを大切にしたいと思っております。そして、日々の生活が安心安全であること第を一とし、体育祭や合唱コンクールなどの行事も熱く熱く生徒と一緒に思い切り楽しむつもりです。一年間、よろしくお願いします。

今年度、学年を担当する職員を紹介いたします。

1年1組担任 社会科 バスケットボール部 鈴木

皆さんとこの学年でたくさんの活動を共にできることをうれしく思います。新しい環境に不安なことも多いと思います。年度始めは誰でもそうですよね？私も年度始めはいつもしみじみ気持ちと不安な気持ちでいっぱいです。でも、この不安な気持ちも合わせて楽しい1年間を過ごしていきたいと考えています。皆さんが安心して通えるように、全力でサポートしてまいります。よろしくお願いいたします。

1年2組担任 保健体育科 ソフトテニス部 黒岩

皆さんと一緒に新しいスタートを迎えられることをとてもうれしく思います。嬉しいこと、楽しいこと、ちょっと苦い思い出も…。様々な経験や気持ちを共有しながら共に成長していきたいと思います。授業では一人ひとりに合った運動の取り組み方、どのように工夫したらみんなで楽しくスポーツに取り組むことができるのか、みんなで“トライ&エラー”しながら授業を作っていきましょう。仲間と一緒に“心も身体も健康に”過ごすことができるよう全力でサポートしていきます。よろしくお願いいたします。

1年3組担任 数学科 卓球部 福田

新しい環境の中で、新たな仲間と一緒に過ごす中学校生活、不安や期待、様々な想いでスタートを迎える仲間がいます。まずは、新しい出会いを大切に、そして、自分自身の「笑顔」、仲間の「笑顔」を大切にできる1学年のみなさんでいてほしいと思います。長いようで、短い3年間の中学校生活です。その1日が少しでも楽しく、笑顔になれる1日になるよう、全力でサポートしていきます。よろしくお願いいたします。

1年4組担任 理科 卓球部 坂本

今日の出会いに、ワクワクが止まらず眠れなかった私。みなさんと会えることを心待ちにしていました。春の天気が変わりやすいように、新入生の皆さんの心も喜怒哀楽が入り混じっていることと思います。そんな皆さんとたくさん関わり合い、心を通わせたいです。一生懸命頑張れる環境をつくっていきます。また、理科の授業で、学年全生徒と関われることを嬉しく思います。理科を難しく考えずに、楽しくたくさん学んでもらいたいです。部活動を頑張りたいと思っている方、卓球部でお待ちしております。1年間よろしくお願いします。

1年5組担任 英語科 バドミントン部 山本

新しく始まる中学校生活、皆さんと会えることを心から楽しみにしていました。3年間の中学校生活は長いようであつという間に過ぎます。皆さんには「今しかできないこと」を大切に、たくさんの思い出を作してほしいと思います。私たち職員は、皆さんが「おおぐろ中で過ごせてよかった！」と思えるように全力でサポートしていきます。楽しい思い出、悔しい思い出、全ての思い出を大切にしながら一緒に過ごしていきましょう。よろしくお願いいたします。

1年6組担任 英語科 サッカー部 寶来

皆さんに会えるこの瞬間を本当に楽しみにしていました。一つひとつの「今」この瞬間を大切にしながら、全力で今を楽しんでいきたいと思っています。いろいろなことを楽しみながら、チャレンジしてほしいと思います。皆さんの充実した中学校生活になるよう、精一杯支援していききたいと思います。Let's enjoy & Let's challenge!!

こぶし学級担任 美術科 吹奏楽部 杉本

新しい制服・新たな気持ちで入学してきた皆さんと一緒に、これからどんな活動ができるかワクワクしています！初めての中学校生活で不安もあるかもしれませんが。わからないことや困ったこと、うれしかったこと、何でも話を聞きます。よろしくお祈いします。

けやき学級担任 美術科 総合文化部 飯塚

皆さんが笑顔で何事にも全力投球できるよう、支えてまいります。一年間よろしくお祈いいたします。

数学科 バレーボール部 池田

やっと皆さんの顔を見ることが出来ました。この日が来るのを心待ちにしていました。これからの中学校生活3年間を楽しくわくわくするものにしていけるようともに頑張ってまいります。また、何事にも自ら考え行動できるよう支えていきたく思っています。どうぞよろしくお祈いいたします。

音楽科 石井

皆さんと一緒に音楽を奏でるのを楽しみにしています。おおぐろの森中学校で皆さんの素敵な歌声を響かせましょう。どうぞよろしくお祈いいたします。

学年主任 国語科 総合文化部 上澤

この日を心待ちにしていました。新たな出会いに「わくわく」と「どきどき」が止まりません。どんな楽しいことをしようかな。どうやって授業と一緒に取り組もうかな……と考え始めたらきりがなくらいです。中学校は、身体だけでなく、心も大きく成長する時期です。うまくいかないことがあるかもしれませんが。しかし、「失敗も経験」です。何かに挑戦して、失敗することはとても大きな成長を生みます。何かを始めなければ、何も動きません。人生でたった3年間しかない中学校生活を充実したものにするためにも、とにかくやってみてほしいと思います。思いっきりいろんなことに挑戦していきましょう。国語の授業では、「言葉で伝える魅力」「読書は心の宝箱」を大切に、毎回頑張っていこうと思います。おすすめの本があればぜひ教えてください。マンガでも小説でも大歓迎です。よろしくお祈い致します。

新しい環境、新たに築かれる人間関係、今までにない学習内容や部活動に心配や不安が尽きないとは思いますが、自分でできることは、できるだけ自分でできるように促していきます。その中で、困ったことがあった際には一緒に考え悩み、一人ひとりに合った解決策を導き出していきたいです。生徒が自ら選んだ道を、保護者の皆様とそっとう背中を支え、押してあげられるような存在でありたいと思っています。よろしくお祈い致します。